

Communiqué de presse

Fort-de-France, le 3 juin 2024

Les tendances conjoncturelles au premier trimestre 2024

L'économie martiniquaise montre des signes de ralentissement

Au premier trimestre 2024, le climat des affaires s'établit à 100,9, en baisse de 2,7 points par rapport au trimestre précédent, soit un niveau proche de sa moyenne de long terme (100). Les chefs d'entreprises constatent notamment un recul de leur niveau d'activité.

Le contexte inflationniste est toujours prégnant et pèse sur la consommation des ménages dont l'évolution est contrastée. Le marché du travail montre des signes d'essoufflement, et les soldes d'opinions sur les effectifs se sont significativement dégradés ce trimestre.

Les tensions sur la trésorerie sont toujours perceptibles et les défaillances d'entreprises sont en hausse de près d'un tiers à fin mars (en glissement annuel). Pour autant, les prévisions d'investissement sont toujours très bien orientées.

https://www.iedom.fr/IMG/pdf/tendances_conjoncturelles_premier_trimestre_2024.pdf

L'Institut d'émission des départements d'outre-mer assure le rôle de banque centrale dans les cinq départements d'outre-mer (Guadeloupe, Martinique, Guyane, La Réunion, Mayotte), ainsi que dans les collectivités de Saint-Pierre-et-Miquelon, Saint-Barthélemy et Saint-Martin et des TAAF, dont la monnaie est l'euro. Il exerce ses missions de banque centrale « au nom, pour le compte et sous l'autorité de la Banque de France ». L'IEDOM exerce également des missions de service public qui lui ont été confiées par l'État. Par ailleurs, il assure le rôle d'observatoire économique et financier des économies ultramarines.

Les publications de l'IEDOM sont téléchargeables gratuitement sur le site www.iedom.fr

Contact presse : Adrien BOILEAU- tél : 0596 59 44 14, adrien.boileau@iedom-martinique.fr